6 novembre 2012 12.392

Question Christine Fischer

Outils de la promotion économique

Plusieurs fois, différentes institutions régionales et acteurs privés ont demandé au département de l'économie un accompagnement, du soutien ou au moins du matériel pour faire la promotion de la place économique du canton.

Trop souvent ce service n'a pas pu répondre à ces demandes et il s'est révélé que les ressources n'étaient pas adaptées à ce type de demande. Ce qui fait que toute demande de supporter le canton dans la promotion économique est vouée à l'échec.

Le canton ne pourrait-il pas développer urgemment des outils disponibles à tous, adaptés à la promotion économique afin d'atteindre les objectifs ambitieux qu'il s'est fixé ainsi que pour maintenir une dynamique positive en termes de développement des emplois par l'arrivée de nouvelles sociétés?

Cosignataires: F. Ducommun, M. Maire-Hefti, B. Goumaz, M. Docourt Ducommun, L.-M. Boulianne, A. Laurent et M. Giovannini.